

# RELYS, un nuevo enfoque terapéutico para la restauración del epitelio corneal



## Entrevista al Dr. Ronald Sánchez

El Dr. Sánchez es un destacado especialista en Oftalmología con una extensa trayectoria. En la actualidad es el coordinador de I+D Grupo Miranza Madrid y oftalmólogo en Miranza IOA.

Además de su labor asistencial, colabora como docente en la Universidad de Oviedo y es tutor de TFG en el Grado de Medicina.

### ¿Qué ventaja aporta Relys a los pacientes?

Relys es ahora mismo un nuevo enfoque terapéutico que consiste en un agregado supramolecular de lisina y timina, se comporta de una manera muy rápida en cuanto a la regeneración corneal dado a sus propiedades hidrodinámicas y que ayuda a la restauración del epitelio corneal.

### ¿Para qué pacientes lo recomendarías?

Lo recomendaría para aquellos pacientes con una enfermedad de ojo seco tanto evaporativo como por déficit de producción y en aquellos pacientes que tengan algún tipo de cirugía, ya sea cirugía sobre la córnea o una cirugía de catarata, que no terminen de estar muy cómodos después de la cirugía para lograr una restauración de la superficie ocular o aquellos pacientes incluso que tengan algún tipo de defecto epitelial o pacientes con la sintomatología muy avanzada a nivel de la superficie ocular.

### ¿Qué feedback recibes de los pacientes que han usado Relys?

Llevamos algunos pacientes, incluso los postoperados, estamos teniendo un feedback bastante positivo en aquellos pacientes que nos han reportado una sintomatología muy elevada, comenzamos a ver un resultado realmente satisfactorio en cuanto a la mejoría de los síntomas y a la restructuración de la superficie ocular, epitelio corneal.

### ¿En qué casos combinarías una lágrima artificial con el modulador Relys?

Yo lo combinaría en pacientes con enfermedad de ojo seco de leve o moderado en adelante y en pacientes que hayan sido operados de cirugía refractiva o en cirugía de cataratas.

**Farmamix**  
VISIÓN

**relys**<sup>®</sup>

**EL PRIMER MODULADOR DE LA SUPERFICIE OCULAR**

**SIN FOSFATOS NI CONSERVANTES**

- Recupera la Homeostasis
- Modula la inflamación
- Reinicia la regeneración

## MEDICALMIX actualiza su imagen corporativa en 2024

MedicalMix comunica oficialmente, que a partir de este momento, nuestra imagen corporativa se actualiza incorporando a nuestro habitual logo, la marca **BVI** una de las empresas líderes y de más rápido crecimiento en la industria quirúrgica oftálmica a nivel mundial, que recientemente el pasado mes de septiembre, adquirió la propiedad de nuestra compañía.

Con este cambio gráfico se busca dar valor, visibilidad y representatividad a la nueva propuesta y modelo de negocio, que **MedicalMix** ha adquirido con esta adhesión, como compañía multinacional con un amplio e inmejorable portafolio de productos. La presencia de ventas directas de BVI abarca ahora los principales mercados de Europa Occidental.

Esta adquisición fortalece aún más este proyecto mutuo, permitiendo a ambas empresas ofrecer soluciones oftálmicas integrales a sus clientes.

El nuevo logo representa la combinación perfecta entre la potencia de una gran multinacional como **BVI**, con un portafolio de productos innovadores para Oftalmología (PhysIOL, Beaver, Visitec, Vitreq, Malosa...) junto con la proximidad y la calidad de servicio de una empresa nacional como **MedicalMix**.



**El éxito de estar UNIDOS**

**MEDICALMIX**  
PASIÓN POR LA OFTALMOLOGÍA **BVI**